



EL RECORRIDO POR EL CENTRO ASISTENCIAL.

Director del Ssvsa supervisa protocolos pediátricos y destaca avances del hospital

El director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa), Cristián Gálvez López, visitó el hospital Claudio Vicuña para supervisar la implementación de protocolos pediátricos y evaluar las mejoras en infraestructura. En el recorrido estuvo acompañado por la directora del establecimiento, Loreto Maturana, junto a otros profesionales del hospital sanantonino.

La visita incluyó una revisión de la Urgencia Gineco-Obstétrica, liderada por la nueva coordinadora de matronería, Daisy Badilla, donde se verificó la aplicación de protocolos para la atención de recién nacidos y menores de un año. Durante la actividad, el director señaló que “es fundamental garantizar que los protocolos se apliquen correctamente y que nuestros equipos cuenten con las herramientas necesarias para responder a las necesidades críti-

cas de estos pacientes tan vulnerables”.

En el Samu, supervisó los tiempos de respuesta y protocolos de traslado pediátrico, además de conocer las nuevas dependencias del equipo en el antiguo edificio. “Esta nueva infraestructura no solo mejora el bienestar de los equipos, sino que también optimiza la respuesta oportuna y segura para los pacientes que requieren traslados de urgencia”, dijo.

Destacó el compromiso del hospital con la mejora continua y la importancia del trabajo en red con otros establecimientos, como el hospital Van Buren, para garantizar traslados aéreos de pacientes pediátricos y fortalecer áreas críticas. “Es admirable el compromiso de los equipos (...) por capacitarse continuamente y mejorar procesos clave, priorizando siempre el bienestar de los pacientes”, afirmó. 